

El Fraikin Granollers necesita ganar en Almería para seguir optando a una plaza para la Copa EHF

La última oportunidad de conquistar Europa

DAVID BRUNAT

El Fraikin Granollers puede quedarse en cuestión de dos días sin opciones de jugar la próxima temporada la Copa EHF y romper así una racha de dos años consecutivos en Europa, éxito que no se producía desde 1996, el año en que se conquistó la segunda EHF. Si el conjunto vallesano es capaz de sumar la primera victoria del año e imponerse al Almería en tierras andaluzas (sábado, 19.00 horas, por Ràdio 7 Vallès) seguirá, con casi total seguridad, una jornada más aspirando a la sexta posición. Todo depende de lo que haga el CAI Aragón en la pista del Valladolid. Una victoria del conjunto zaragozano se presume muy complicada, puesto que el Valladolid se está jugando la cuarta plaza o, lo que es lo mismo, una histórica clasificación para jugar la Liga de Campeones.

También es muy importante lo que haga el Bidasoa contra el Al-



Xavier Solanas

El Granollers necesita romper la racha de derrotas.

geciras en casa. Si los irundarras ganan, se pondrán sextos y el Granollers seguirá optando a Europa, porque quedarán sólo cuatro puntos en juego pero los vallesanos tienen el gol average a favor. Si pierde, las opciones granollerenses suben enteros, porque aunque el Bidasoa gane la sema-

na siguiente en Alcobendas, en la última jornada recibirá a un Ademar que se lo jugará todo. Lo más probable, en un ejercicio de balonmano ficción, es que a falta de dos jornadas el Bidasoa sea sexto con 27 puntos, el CAI, séptimo con 26, el Torreveja, octavo con 24 (si es capaz de ganar al Teka en

Santander) y octavo el Granollers con 23 puntos. A pesar de que las opciones del Granollers seguirían vivas, es muy difícil que el Cai deje escapar la sexta posición al final del campeonato, puesto que tiene un calendario asequible y está rayando a un nivel muy alto.

La primera victoria en la Liga del año debe llegar de inmediato, aunque posiblemente ya sea tarde. Más que por Europa, Vicente Álamo apela al triunfo por punzonador. "Tenemos que hacer el pleno en estos tres partidos que quedan. Sé que no será nada fácil, pero lo tenemos que hacer por nosotros y por nuestro orgullo", exclamó esta semana el portero vallesano. El de Montcada, uno de los jugadores más destacados de la temporada, argumentó la impensable crisis del equipo. "Sabíamos que la segunda vuelta sería difícil, pero no esperábamos estos resultados tan malos. Las lesiones nos han castigado mucho y nuestra plantilla es muy corta; jugar tres competiciones nos ha pasado factura". Con la última derrota ante el Valladolid, el Granollers suma ya la friolera de 13 partidos sin ganar en Liga. No obstante, el buen papel realizado en los cuartos de final de la Copa contra el Barça es un buen presagio para el final de temporada. "La verdad es que dimos otra imagen, plantamos cara y recuperamos nuestro espíritu, pero volvimos a perder".

MOTOR

Espargaró busca sus primeros puntos en Francia, después de quedarse a las puertas en China con la 16ª posición

Darle un giro al Mundial

SARA CAÑETE

Alex Espargaró necesitaba como el aire que respira estrenar el marcador en el Gran Premio de China, pero tampoco pudo ser. La cuarta prueba del Mundial de 125cc en el circuito de Shanghai, que el año pasado le dio su mejor resultado, no ha curado los males del joven piloto.

Espargaró se quedó a las puertas de conseguirlo, en 16º lugar, a pesar de que éste es también el mejor resultado que ha conseguido en lo que va de temporada, y su salida desde la 15 posición ha significado dos cosas: la segunda sesión de entrenamientos menos accidentada a la que ha tenido que hacer frente, y la salida desde una posición que, como mínimo, le daba opciones de luchar por estar entre los primeros.

Aunque la realidad es que al final se quedó sin nada y la sentencia no

pudo ser más clara: "Así no podemos continuar". La comparación de esta temporada con los resultados que a esta altura de Mundial ya había obtenido en el anterior, emplazan al equipo a buscar una solución de urgencia para estar más arriba que debe llegar este domingo en el Gran Premio de Francia.

Su primer encuentro con el histórico trazado de Le Mans no fue del todo amistoso, al piloto de Honda BQR le costó adaptarse y no le fue muy bien durante los entrenamientos, aunque finalmente solucionó el encontronazo con una más que dig-

na 12ª posición.

Este fin de semana debe poner los cinco sentidos en el trazado francés, un circuito rápido donde se pueden acentuar sus problemas para mantenerse entre los pilotos más rápidos, pero en el que Espargaró necesita sacar con urgencia algo de positivo.

El pasado fin de semana en China

el piloto hizo una buena salida y luchó por mantener la 15ª posición (la última que da derecho a puntos), pero el grupo de pilotos en que se vio sumergido le impidió cualquier intento de adelantamiento y le supuso un gran esfuerzo, ya que sus motos "eran mucho más rápidas que la mía y aguanté como pude", explicaba al final de la prueba.

Los entrenamientos del viernes fueron seguramente la cara más amarga del fin de semana. A pesar de quedar 13º por la mañana y de mejorar su tiempo en los entrenamientos cronometrados de la tarde, los problemas mecánicos en el chasis y en el motor le relegaron a la 22ª posición. Un resultado desalentador que hacía temer al granollerense que los contratiempos volverían a marcar el ritmo de la carrera.

Pero la tranquilidad del sábado le permitió colocarse 15º en la parrilla de salida, su resultado más positivo en todo lo que va de Mundial.

Espargaró trabajó duro, hizo unos buenos entrenamientos, peleó por conseguir algún punto con su Honda, que este año se está viendo superada por la rapidez de las otras marcas, e hizo su mejor carrera de toda la temporada. Y sólo le faltó poder sumar alguno de los puntos que estaban en juego.



RdV

Nueva oportunidad para Espargaró en el Gran Premio de Francia